

Álvaro Aceves: "Quiero devolverle al Eldense toda la confianza que ha depositado en mí"

10/03/2024



Aceves es ahora mismo el portero titular del equipo azulgrana | Nando Verdú.

La portería del CD Eldense tiene nombre y apellido ahora mismo y es el de Álvaro Aceves Catalina. El guardameta llegó al club azulgrana el último día del mercado de verano en calidad de cedido procedente del Valladolid, pero desde el mes de diciembre se ha convertido en el portero titular del Eldense con 12 partidos en liga, cuatro de ellos imbatido, seis empates, cuatro victorias y dos derrotas.

El guardameta vallisoletano empezó sus andaduras en el fútbol con tres años, primero en el club de su barrio, el CD Parquesol, hasta que llegó a las categorías inferiores

del Valladolid: **"En un principio iba alternando entre portero y jugador.** A mí me gustaba ser portero y se me daba bien, pero mi madre no quería, sufría mucho. Aún así cuando me llamó el Valladolid fue en la posición de guardameta y ya no había vuelta atrás".

Aceves salió del equipo de pucelano con el objetivo de sumar minutos en el fútbol profesional "y **la propuesta del Eldense era esa.** Cuando llegué sabía que había dos grandes porteros como Guille Vallejo y Andoni Zubiaurre, pero la oportunidad de competir en igualdad de condiciones me gustaba".

Una de las razones de peso que también impulsó al guardameta a venir a Elda fue **Juan Garrido Canales**, quien fue entrenador de porteros del Real Madrid durante la primera etapa de Carlo Ancelotti en el club blanco, 2013-2015, entrenando a guardametas como Iker Casillas. "Su currículum habla por sí solo e independientemente de los minutos con los que fuese a contar sabía que entrenando con él mejoraría. Es muy perfeccionista y exigente, todos los días me pone en mi sitio. Algún día me gustaría llegar a donde han llegado los porteros que él ha entrenado por lo que es una oportunidad aprender de él".



El vallisoletano ha agradecido el cariño de toda la afición | Nando Verdú.

La oportunidad de defender la portería del CD Eldense llegó el 1 de noviembre en [Copa del Rey ante el Jaén](#), eliminatoria que el Deportivo superó por 2-3. Su siguiente

oportunidad fue de nuevo en copa un mes más tarde ante el Málaga, pero ahí el Eldense [no consiguió pasar de ronda por la mínima, 1-0](#). A pesar de la derrota Fernando Estévez le dio una nueva oportunidad siendo el titular del siguiente partido de liga [ante el Leganés](#): "**Me enteré en el momento que dijeron la alineación**. Desde el día que llegué trabajé para tener esa oportunidad y sabía que en el momento que llegase no podía soltarla".

Por el momento no la ha soltado sumando 12 partidos en los que la racha positiva del Deportivo se ha hecho notable sumando en todos los encuentros menos en Tenerife y el de ayer en Miranda. "Estoy muy contento con cómo están saliendo las cosas. Quiero devolverle al Eldense toda la confianza que me han dado al jugar en el fútbol profesional".

A la pregunta de cómo se siente en Elda, el vallisoletano asegura que "estoy encantado. **Tanto la afición como el club me recibieron con mucho cariño**. Además, esta experiencia me está sirviendo para madurar tanto a nivel profesional como personal. Siempre voy a tener un recuerdo bonito de mi etapa en Elda".

Aceves llegó al Eldense en calidad de cedido, pero por el momento no piensa en lo que pueda pasar en junio porque "**estoy centrado en el campo para conseguir cuanto antes el objetivo de la permanencia**. Lo que tenga que pasar a final de temporada ya pasará y nos enfrentaremos a ello".